
Estimado facultativo/a: 

 

Lo primero decirte que mucho mucho mucho ánimo. Y lo segundo, decirte que no 

estás solo en esta lucha, que es dura, pero muchos están ahí contigo. 

Quizá hasta ahora, la mayoría y yo el primero, no hemos valorado como se debe a 

todos los que día a día ayudáis a mantener la salud de todos. Es un hecho que a nadie 

le gusta ir al hospital, pues lo que todos buscamos a priori es tener buena salud, o la 

suficiente como para no tener que molestar. Pero nos hemos visto, por esta terrible 

pandemia a nivel mundial, obligados a tirar de vosotros, a usaros, a que os expongáis 

al virus, a separaros de vuestras familias, a que descanséis menos de lo que necesitáis 

y un sinfín de  cosas más…. 

 

Y lo digo con conocimiento de causa, pues yo mismo Soy un infectado del Covid-19. 

Brevemente, te puedo decir que se me infectaron principalmente los pulmones, y 

como resultado, estoy recuperándome de una neumonía. En el hospital me trataron 

genial, dentro de las circunstancias, y aunque estuve siempre en planta, estaba todo el 

día con oxígeno para recuperar poco a poco los niveles normales en sangre. Sigo de 

baja, pero felizmente para mí, ya estoy prácticamente recuperado, cosa que no es así 

para más de 15000 personas, y eso usando las cifras que nos dan de nuestro país. 

 

Tenía muchos sentimientos encontrados, pero sobretodo, siempre confié en mi Dios 

Jehová. La familia, los amigos, y gente anónima me animaban con mensajes de apoyo, 

que hacían que la fiebre y la fatiga serían más llevaderas. Era la forma en que Jehová 

me ayudaba a luchar contra este virus que tanto a trastocado a nuestro mundo que 

pensábamos seguro, firme, inamovible. 

Un texto bíblico que me anima es el que se encuentra en Isaías 40:29-31 "Él fortalece 

al que está cansado y llena de vigor al que está débil.  30 Hasta los muchachos se 

cansan y se agotan, los jóvenes también tropiezan y se caen, 31 pero los que ponen su 

esperanza en Jehová recobrarán las fuerzas. Alzarán el vuelo como si tuvieran alas de 

águila. Correrán y no se agotarán; andarán y no se cansarán". 

 

Mientras espero es día, me concentro en compartir mi esperanza, en este caso dando 

a conocer nuestro sitio web JW.ORG donde de manera gratuita se contestan a muchas 

preguntas de profundo calado con la Biblia. 

 

Y me despido con lo siguiente: MIL GRACIAS y TODO EL ÁNIMO DEL MUNDO. 


